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30 Enseignements Bibliques Pourquoi Tu Dois Recevoir Le 
Saint-Esprit Pour Faire L’Enlèvement 

 
 

1.  C’EST SEULEMENT LA PUISSANCE DU SAINT-ESPRIT QUI EST AU-DEDANS QUI TE 
CHANGERA 
Or, à celui qui peut faire, par la puissance qui agit en nous, infiniment au-delà de tout ce que nous 

demandons ou pensons (Éphésiens 3 : 20).  Prends note que cette écriture dit, par la puissance qui agit en nous.  
C’est impossible pour la puissance de Dieu d’agir avec grande force en toi, à moins que tu aies reçu le baptême du Saint-

Esprit.  Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous (Actes 1 : 8) car il [le Saint-Esprit] 

demeure avec vous, et il sera en vous (Jean 14 : 17).  La Bible fait une distinction évidente entre le Saint-Esprit étant 
avec un Chrétien et le Saint-Esprit étant dans un Chrétien.  C’est le Saint-Esprit dans une personne qui changera cette 

personne au temps de l’Enlèvement. 
 

2.  LES CŒURS OBÉISSANTS SERONT PRIS 
Nous sommes témoins de ces choses, de même que le Saint-Esprit, que Dieu a donné à ceux qui lui 
obéissent (Actes 5 : 32).  Il dit qu’Il donnerait le Saint-Esprit à ceux qui Lui obéissent.  Tu es désobéissant lorsque tu 

négliges d’accepter Sa promesse, et Il t’a promis le Saint-Esprit.  Car la promesse est pour vous, pour vos enfants, 
et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera (Actes 

2 : 39).  Les obéissants poursuivrons jusqu’à ce qu’ils reçoivent le Saint-Esprit. 
 

3.  AUCUN HOMME QUI LIMITE DIEU, NE REÇOIT JAMAIS CE QUE DIEU A DE MIEUX 
Ils ne cessèrent de tenter Dieu Et de provoquer le Saint d’Israël (Psaume 78 : 41).  Israël douta des choses de 
Dieu, et à cause de son incrédulité, elle limita Dieu et, pendant quarante ans,  elle ne pu entrer aux pays de Canaan.  Si 

tu doutes les choses de Dieu, tu manqueras de faire l’Enlèvement.  Aucun homme qui limite Dieu, ne reçoit jamais ce que 

Dieu a de mieux.  Être enlevé,  rencontrer le Seigneur dans les airs et échapper à la Période de Tribulation seraient 
certainement ce que Dieu a de mieux.  Ceux qui seront enlevés, seront ceux qui ne limitent pas Dieu dans l’incrédulité. 

 

4.  ILS ONT REÇU LE SAINT-ESPRIT ET PARLÈRENT EN LANGUES DURANT LA PLUIE DE 
LA PREMIÈRE SAISON 
Soyez donc patients, frères, jusqu’à l’avènement du Seigneur.  Voici, le laboureur attend le précieux fruit 
de la terre, prenant patience à son égard, jusqu'à ce qu’il ait reçu les pluies de la première et de l’arrière-

saison (Jacques 5 : 7).  Les pluies de la première saison coulèrent à flots à la Pentecôte : Mais c’est ce qui a été dit 
par le prophète Joël (Actes 2 : 16).  Après cela, je répandrai mon esprit sur toute chair (Joël 2 : 28).  Dans le 

temps des pluies de la première saison, durant la Première Église, chaque don et chaque fruit de l’Esprit étaient 

manifestés dans l’Église jusqu'à ce que les neuf dons et les neuf fruits de l’Esprit suspendaient comme dix-huit pommes 
parfaites sur un arbre parfait.  La Première Église est notre modèle aujourd’hui.  La Première Église avait le baptême du 

Saint-Esprit avec l’évidence du parler en d’autre langues. 
 

5.  TU DOIS RECEVOIR LE SAINT-ESPRIT ET PARLER EN LANGUES DURANT LA PLUIE DE 
L’ARRIÈRE-SAISON 
Le Saint-Esprit avait le control et faisait de grands miracles au milieu du peuple; ensuite le diable faufila son chemin dans 

l’Église et l’Église perdit son pouvoir.  Ce qu’a laissé le gazam, la sauterelle l’a dévoré; Ce qu’a laissé la 

sauterelle, le jélek l’a dévoré; Ce qu’a laissé le jélek, le hasil l’a dévoré (Joël 1 : 4).  Joël a prédit que ceci 
arriverait à l’Église et c’est arrivé.  Pendant presque 2,000 ans Dieu a attendu pour la moisson de l’arrière-saison; Jacques 

dit qu’Il a attendu avec une grande patience.  Je vous remplacerai les années Qu’ont dévorées la sauterelle, Le 
jélek, le hasil et le gazam, Ma grande armée que j’avais envoyée contre vous (Joël 2 : 25).  Oui, le Seigneur a 

dit que dans les derniers jours, Il rétablirait la puissance à l’Église.  Cette puissance est présentement ici, maintenant.  La 
pluie de l’arrière-saison, c’est la puissance du Saint-Esprit; tu ne peux pas être prêt pour Sa venue sans cette puissance.  

La Bible nous dit que juste avant la venue du Fils de Dieu le Saint-Esprit serait répandu, non pas seulement asperger, 

mais en une forte averse du Saint-Esprit.  Pourquoi penses-tu qu’Il a promis de répandre Son Esprit sur nous dans les 
derniers jours, si ça ne serait pas nécessaire à notre préparation pour sa venue?  De nouveau dans les Actes 2 : 18 Il dit, 

Dans ces jours-là, je répandrai de mon Esprit.  Ce qui t’empêche de recevoir le Saint-Esprit dans un temps que Son 
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Esprit est répandu, va certainement aussi t’empêcher de faire l’Enlèvement.  Personne ne peut être pris dans 

l’Enlèvement sans premièrement recevoir le baptême du Saint-Esprit. 
 

6.  PARLER EN LANGUES EST UN SIGNE QUI ACCOMPAGNE CEUX QUI CROIENT 
Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru…ils parleront de nouvelles langues (Mark 

16 : 17). Quel était un des signes qui accompagnait les croyants?  Parler en langues.  Si une personne croit dans toute la 

Bible, elle recevra le Saint-Esprit.  Eh quoi!  si quelques-uns n’ont pas cru, leur incrédulité anéantira-t-elle la 
fidélité de Dieu?  Loin de là!  Que Dieu, au contraire, soit reconnu pour vrai, et tout homme pour menteur, 

selon qu’il est écrit : Afin que tu sois trouvé juste dans tes paroles, Et que tu triomphes lorsqu’on te juge 
(Romains 3 : 3-4).  Sûrement, la foi en Dieu inclus de céder au Saint-Esprit.  Crois à la Parole de Dieu au-dessus des 

théories d’homme.  Les enseignements qui sont contre le baptême du Saint-Esprit sont en conflit avec la Parole de Dieu 

qui nous dit que les langues sont un des signes qui accompagneront ceux qui auront cru. 
 

7. TU DOIS ÊTRE UN VAINQUEUR : LE SAINT-ESPRIT AIDA JÉSUS À ÊTRE UN VAINQUEUR 
Et il vit l’Esprit de Dieu descendre comme une colombe et venir sur lui (Matthieu 3 : 16).  Dieu a oint du 

Saint-Esprit et de force Jésus de Nazareth (Actes 10 : 38).  Parce que tu as gardé la parole de la 

persévérance en moi, je te garderai aussi à l’heure de la tentation qui va venir sur le monde entier, pour 
éprouver les habitants de la terre.  Je viens bientôt.  Retiens ce que tu as, afin que personne ne prenne ta 

couronne.  Celui qui vaincra, je ferai de lui une colonne dans le temple de mon Dieu (Apocalypse 3 : 10-12).  
Dieu considérait nécessaire que Jésus reçoive le Saint-Esprit; et c’est aussi indispensable que tu aies cette puissance au-

dedans de toi, si tu veux être un vainqueur pour le Seigneur.  Tu devras recevoir le Saint-Esprit pour être un vainqueur.  

Seulement les vainqueurs seront pris au retour de Jésus. 
 

8.  JÉSUS REVIENT POUR UNE ÉGLISE SANS TACHE NI RIDE 
Afin de faire paraître devant lui cette Église glorieuse, sans tache, ni ride, ni rien de semblable, mais sainte 

et irrépréhensible (Éphésiens 5 : 27).  Seulement le Saint-Esprit peut enlever les taches et les rides.  Qui est celle qui 

apparaît comme l’aurore, Belle comme la lune, pure comme le soleil, Mais terrible comme des troupes sous 
leurs bannières (Cantique des Cantiques 6 : 10)?  Ceci parle de l’Épouse de Christ, une Épouse irrépréhensible belle et 

admirable a regardé.  Le Saint-Esprit sera nécessaire afin de donner à l’Église tant de pouvoir pour conquérir, tant de 
pureté dépourvue de taches et de rides. 

 

9.  JÉSUS REVIENT POUR CEUX QUI SONT VIVANT DANS SON ESPRIT 
Je connais tes œuvres.  Je sais que tu n’es ni froid ni bouillant.  Puisses-tu être froid ou bouillant!  Ainsi, 

parce que tu es tiède, et que tu n’es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche (Apocalypse 3 : 15,16).  Il 
y en a qui réclament que tous les Chrétiens feront l’Enlèvement, mais ce verset nous dit que les Chrétiens tièdes seront 

vomit de sa bouche.  Remarque qu’ils étaient en Christ, car il est dit qu’Il les vomira de Sa bouche.  Ceci ne parle pas des 

pécheurs; les pécheurs ne peuvent pas être dans la bouche de Dieu.  Chrétien tiède, Il te vomira dans la Période de 
Tribulation. 

Réveille-toi, toi qui dors, Relève-toi d’entre les morts, Et Christ t’éclairera.  Prenez donc garde de vous 
conduire avec circonspection, non comme des insensés, mais comme des sages; rachetez le temps, car les 

jours sont mauvais.  C’est pourquoi ne soyez pas inconsidérés, mais comprenez quelle est la volonté du 
Seigneur.  Ne vous enivrez pas de vin :  c’est de la débauche.  Soyez, au contraire, remplis de l’Esprit; 

entretenez-vous par des psaumes, par des hymnes, et par des cantiques spirituels, chantant et célébrant 

de tout votre cœur les louanges du Seigneur; rendez continuellement grâces pour toutes choses à Dieu le 
Père, au nom de notre Seigneur Jésus Christ (Éphésiens 5 : 14-20).  C’est le modèle d’une vie remplie de l’Esprit; 

ceux qui seront pris à l’Enlèvement seront ceux qui sont vivant dans Son Esprit tout en attendant Sa venue. 
 

10.  TU DOIS AVOIR DE L’HUILE DANS TA LAMPE 
Dans Matthieu 25 : 1-13, on retrouve l’histoire des dix vierges.  Remarque qu’elles sont toutes des vierges.  L’huile dans 
les Écritures signifie le Saint-Esprit; cinq avaient l’huile du Saint-Esprit et cinq ne l’avaient pas.  Verset 6 : Au milieu de 

la nuit, on cria : Voici l’époux, allez à sa rencontre!  Les cinq vierges folles prirent leurs lampes, mais pas d’huile, et 
elles dirent aux vierges sages (verset 8), Donnez-nous de votre huile, car nos lampes s’éteignent.  Les vierges 

folles avaient un peu de l’Esprit de Dieu, mais elles n’avaient pas le Saint-Esprit, ou l’huile, comme les sages avaient.  

Lorsque l’Époux fut venu, elles essayèrent d’avoir de cette huile afin d’être acceptable, mais il était trop tard.  Le Seigneur 
dit (verset 12), Je vous le dis en vérité, je ne vous connais pas.  En d’autres mots Jésus dit, je ne te connais pas en 

tant que mon Épouse; vu que tu n’es pas une partie de mon Épouse, tu dois aller dans la Période de Tribulation.  Sans 
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l’huile qui est le Saint-Esprit, tu ne seras pas pris à l’Enlèvement.  Verset 13 : Veillez donc, puisque vous ne savez ni 

le jour, ni l’heure. 
 

11.  LES SAINTS QUI SERONT ENLEVÉS ÉCHAPPERONT À LA MORT 
Voici, je vous dis un mystère : nous ne mourrons pas tous, mais tous nous serons changés, en un instant, 

en un clin d’œil, à la dernière trompette.  La trompette sonnera, et les morts ressusciteront incorruptibles, 

et nous, nous serons changés (I Corinthiens 15 : 51,52).  Ce changement n’est pas la mort.  La mort n’aura aucune 
influence sur ceux qui seront pris à l’Enlèvement.  Le Saint-Esprit qui agit en toi te changera.  D’un autre côté, Hébreux 

9 : 27 nous dit que : Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après quoi vient le 
jugement.  Rappelle-toi que chaque homme a un rendez-vous avec la mort, mais dans I Corinthiens on nous dit que 

certains échapperont à ce rendez-vous.  Comment ceci peut-il se faire?  En trouvant faveur aux yeux de Dieu en cédant 

complètement au Saint-Esprit. 
 

12.  L’ENLÈVEMENT EST ÉVIDENT DANS LES TYPES ET LES OMBRAGES DE L’ANCIEN 
TESTAMENT 
Dans l’Ancien Testament nous avons des types et des ombrages de l’Enlèvement.  Hénoc marcha avec Dieu, et Dieu le 

prit (Genèse 5 : 24).  Hénoc trouva faveur aux yeux de Dieu et fut enlevé.  Sa famille ne fut pas enlevée avec lui; ils 
durent partir par le moyen de la mort.  Ceci ne veut pas dire qu’ils étaient perdus; ceci veut dire que aux yeux de Dieu 

une plus grande faveur est nécessaire pour monter au Ciel étant vivant, que d’aller au Ciel par le moyen de la mort.  Élie, 
tout comme Hénoc, est aussi un type de l’Enlèvement du Chrétien.  Élie fut enlevé (II Rois 2 : 11) alors que d’autres qui 

aimaient Dieu furent restés en arrière.  Ils n’allèrent pas tous en enfer; ils n’ont simplement pas trouvé, la faveur de Dieu 

nécessaire pour être enlevés.  Lorsque Élie fut pris, Élisée n’avait pas la puissance miraculeuse, et Élisée resta en arrière.  
Élisée est un type des Chrétiens qui seront restés en arrière.  Pour être enlevé, plus est nécessaire, à ce qui est 

nécessaire pour ceux qui partent par le moyen de la mort. 
Dans la Genèse, le vingt-quatrième chapitre, nous avons un autre beau portrait de type et ombrage de l’Enlèvement.  

Abraham est un type de Dieu, et le serviteur d’Abraham est un type du Saint-Esprit.  Isaac est un type de Christ, et 

Rebecca est un type de l’Épouse de Christ.  Abraham envoya son serviteur dans un autre pays pour trouver une épouse 
pour Isaac.  Le serviteur d’Abraham ne rapporta pas toute la famille de Rebecca, mais il rapporta Rebecca.  Dieu envoya 

Son Saint-Esprit dans le monde pour trouver une Épouse pour Son Fils, Jésus.  Quelque chose de vraiment spéciale sera 
nécessaire pour être enlevé avec le Seigneur.  En ces jours-ci, le baptême du Saint-Esprit sera nécessaire. 

 

13.  TU DOIS ÊTRE JUGÉ DIGNE POUR ÉCHAPPER 
Ce n’est pas tout le monde qui feront l’Enlèvement, mais plusieurs iront dans la Période de Tribulation.  Quand il ouvrit le 

cinquième sceau, je vis sous l’autel les âmes de ceux qui avaient été immolés à cause de la parole de Dieu et à cause 
du témoignage qu’ils avaient rendu.  Ils crièrent d’une voix forte, en disant : Jusques à quand, Maître saint 

et véritable, tardes-tu à juger, et à tirer vengeance de notre sang sur les habitants de la terre?  Une robe 

blanche fut donnée à chacun d’eux; et il leur fut dit de se tenir en repos quelque temps encore, jusqu’à ce 
que fût complet le nombre de leurs compagnons de service et de leurs frères qui devaient être mis à mort 

comme eux (Apocalypse 6 : 9-11).  Ce verset parle à propos des Chrétiens laissés en arrière dans la Période de 
Tribulation. 

Veillez donc et priez en tout temps, afin que vous ayez la force d’échapper à toutes ces choses qui 
arriveront, et de paraître debout devant le Fils de l’homme (Luc 21 : 36).  Ce verset nous dit clairement que 

seulement ceux qui sont jugés dignes seront enlevés.  Jésus viendra comme un voleur dans la nuit et rassemblera Ses 

joyaux (I Thessaloniciens 5 : 2); comment t’attends-tu d’avoir l’éclat qu’Il requière sans le Saint-Esprit?  Cependant tu 
as à Sardes quelques hommes qui n’ont pas souillé leurs vêtements; ils marcheront avec moi en vêtements 

blancs, parce qu’ils en sont dignes (Apocalypse 3 : 4).  Prends note du mot dignes.  On est dans le temps de 
distribution de la grâce du Saint-Esprit et quiconque le desire, peut recevoir le Saint-Esprit.  Comment peux-tu être jugé 

digne aux yeux de Dieu lorsque tu rejettes Sa puissance de service?  Hommes au cou raide, incirconcis de cœur et 

d’oreilles!  Vous vous  opposez toujours au Saint-Esprit (Actes 7 : 51).  Ayant l’apparence de la piété, mais 
reniant ce qui en fait la force.  Éloigne-toi de ces hommes-là (II Timothée 3 : 5).  Quand tu rejettes le Saint-

Esprit, tu refuses Sa puissance (Actes 1 : 8). 
 

14.  L’ENFANT MÂLE DU DOUZIÈME CHAPITRE DE L’APOCALYPSE SERA PRIS 
La femme du douzième chapitre de l’Apocalypse, c’est Israël.  L’enfant mâle, c’est les 144,000 desquels on parle à 
nouveau dans le quatorzième chapitre de l’Apocalypse.  Elle enfanta un fils, qui doit paître toutes les nations avec 

une verge de fer.  Et son enfant fut enlevé vers Dieu et vers son trône.  Et la femme s’enfuit dans le désert 
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(Apocalypse 12 : 5,6).  Parmi les millions de Juifs dans les douze tribus d’Israël, 144,000 seront enlevés dans les cieux 

dans le milieu de la Période de Tribulation.  Pourquoi ceux-ci sont-ils enlevés?  Ils ont été rachetés d’entre les 
hommes, comme des prémices pour Dieu et pour l’agneau (Apocalypse 14 : 4).  Les 144,000, l’enfant mâle de 

l’Apocalypse 12 : 5, trouvent faveur devant Dieu et sont enlevés pendant que le reste des millions de Juifs sont restés en 
arrière, toujours dans la Période de Tribulation.  Note que les 144,000 sont tous des hommes : Ce sont ceux qui ne se 

sont pas souillés avec des femmes, car ils sont vierges (Apocalypse 14 : 4).  et dans leur bouche il ne s’est 

point trouvé de mensonge, car ils sont irrépréhensibles (Apocalypse 14 : 5).  Par contre, parce que la majorité de 
la nation d’Israël ne sera pas enlevée, ceci ne veut pas dire qu’ils sont perdus.  Non, ils sont sauvés, mais restés en 

arrière pour passer à travers toutes les tribulations.  De même en sera-t’il pour les nations non-juives, lorsque Jésus 
viendra pour l’Épouse des nations non-juives.  Les Chrétiens des nations non-juives ne seront pas tous enlevés, mais la 

plupart passeront par la Période de Tribulation. 
 

15.  SEULEMENT QUELQUES UNS QUI SONT VIVANT SERONT ENLEVÉS 
Car il y a beaucoup d’appelés, mais peu d’élu (Matthieu 22 : 14).  Dans le temps d’Énoch, il y avait des multitudes 
qui vivaient sur la surface de la terre, mais seulement un homme fut enlevé pour être avec le Seigneur.  Lorsque Dieu 

détruisit les viles de Sodome et de Gomorrhe, quatre personnes commencèrent à sortir hors de la ville; mais seulement 
trois se sont rendu jusqu’au bout : Lot et ses deux filles.  De petites choses peuvent t’empêcher de faire l’Enlèvement.  La 

femme de lot regarda simplement en arrière à la ville et elle devint une statue de sel.  Est-ce que tu penses que Dieu va 

t’excuser de tes désobéissances pendant qu’Il n’excusa pas la femme de Lot?  Il a dit qu’Il donnerait le Saint-Esprit à ceux 
qui Lui obéiraient (Actes : 5:32).  Cher ami, obéi le Seigneur tout comme Pierre et les autres apôtres l’ont fait quand ils 

dirent dans les Actes 5 : 29, Il faut obéir à Dieu plutôt qu’aux hommes.  Rappelle-toi, que dans le temps de Noé 
seulement huit personnes sont entrées dans l’arche, à comparer à une multitude qui était sur la surface de la terre.  Les 

autres sont restés à faire face à la colère de Dieu.  Lorsque Jésus reviendra, ceux qui n’auront pas reçus le baptême du 

Saint-Esprit, de même, resteront sur la terre et ferons face à la colère de Dieu. 
 

16.  TU DOIS AVOIR TOUTES LES ARMES DE DIEU 
Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force toute-puissante.  Revêtez-vous de toutes les 

armes de Dieu, afin de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable, (Éphésiens 6 : 10,11).  Comment peux-tu 

être prêt pour l’Enlèvement, sans toutes les armes?  Tu ne peux pas avoir toutes les armes de Dieu sans recevoir le Saint-
Esprit.  Faites en tout temps par l’Esprit toutes sortes de prières et de supplications (Éphésiens 6 : 18).  

Comment peux-tu prier dans l’Esprit lorsque tu n’as pas le Saint-Esprit?  Paul dit, je prierai par l’Esprit (I Corinthiens 
14 : 15).  De même aussi l’Esprit nous aide dans notre faiblesse, car nous ne savons pas ce qu’il nous 

convient de demander dans nos prières.  Mais l’Esprit lui-même intercède par des soupirs inexprimables; et 

celui qui sonde les cœurs connaît quelle est la pensée de l’Esprit, parce que c’est selon Dieu qu’il intercède 
en faveur des saints (Romains 8 : 26,27).  Céder complètement au Saint-Esprit te donne les armes de Dieu. 

 

17.  CHRIST EST TON EXEMPLE 
Et c’est à cela que vous avez été appelés, parce que Christ aussi a souffert pour vous, vous laissant un 

exemple, afin que vous suiviez ses traces (I Pierre 2 : 21).  Jean l’a vu recevoir le Saint-Esprit (Matthieu 3 : 6).  
L’Esprit du Seigneur est sur moi, Parce qu’il m’a oint (Luc 4 : 18).  Dieu a oint du Saint-Esprit et de force 

Jésus de Nazareth (Actes 10 : 38).  Chaque miracle que Christ a accompli était par le Saint-Esprit.  À l’ascension, Christ 
avait le Saint-Esprit, et toi aussi tu dois Le recevoir afin d’être enlevé lorsque Jésus viendra.  Et si l’Esprit de celui qui a 

ressuscité Jésus d’entre les morts habite en vous, celui qui a ressuscité Christ d’entre les morts rendra 

aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui habite en vous (Romains 8 : 11).  Tu dois avoir le Saint-Esprit 
en toi pour ré-animer la vie de ton corps mortel.  C’est le Saint-Esprit qui a relevé Jésus d’entre les morts. 

 

18.  RECEVOIR LE SAINT-ESPRIT EST UN COMMANDEMENT DE CHRIST 
Comme il se trouvait avec eux, il [Jésus] leur recommanda de ne pas s’éloigner de Jérusalem, mais 

d’attendre ce que le Père avait promis, ce que je vous ai annoncé, leur dit-il; car Jean a baptisé d’eau, mais 
vous, dans peu de jours, vous serez baptisés du Saint-Esprit (Actes1 : 4,5).  Si vous m’aimez, gardez mes 

commandements (Jean 14 : 15).  Si tu ne L’aimes pas assez pour garder Ses commandements, tu ne L’aimes sûrement 
pas assez pour être enlevé.  Dans les Actes 2 : 39, Pierre dit, Car la promesse est pour vous, pour vos enfants, et 

pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera.  La 

promesse est pour toi; suis-Le jusqu’au bout.  Tu as été commandé de recevoir le Saint-Esprit. 
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19.  UNE SOIF DE DIEU EST UNE PARTIE DE CE QUI T’ES NÉCESSAIRE POUR 
L’ENLÈVEMENT 
Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés (Matthieu 5 : 6).  Si tu as soif de Dieu, Il 

te donnera le Saint-Esprit.  Quel est parmi vous le père qui donnera une pierre à son fils, s’il lui demande du 

pain?  Ou, s’il demande un poisson, lui donnera-t-il un serpent au lieu d’un poisson?  Ou, s’il demande un 
œuf, lui donnera-t-il un scorpion?  Si donc, méchants comme vous l’êtes, vous savez donner de bonnes 

choses à vos enfants, à combien plus forte raison le Père céleste donnera-t-il le Saint-Esprit à ceux qui le 
lui demandent (Luc 11 : 11-13)?  Une soif de Dieu va te déterminer à chercher Dieu dans Sa plénitude et le baptême 

du Saint-Esprit est une partie de cette plénitude.  La Bible nous dit que Dieu donnera le Saint-Esprit à ceux qui le 

demandent. 
 

20.  PARLE LE DIVIN LANGUAGE DU SAINT-ESPRIT 
Le roi entra pour voir ceux qui étaient à table, et il aperçut là un homme qui n’avait pas revêtu un habit de 

noces [sans un habit de noces il n’était pas digne de faire part de la réception de noces].  Il lui dit : Mon ami, 

comment es-tu entré ici sans avoir un habit de noces?  Cet homme eut la bouche fermée (Matthieu 
22 : 11,12).  Il n’avait pas le Saint-Esprit; alors, il ne parlait pas le langage divin.  Lorsque Jésus viendra, afin d’être 

changé et enlevé, tu dois être revêtu de l’habit de noces et parler le langage divin; ceci n’est pas possible à moins que tu 
reçoives le Saint-Esprit.  Alors le roi dit aux serviteurs : liez-lui les pieds et les mains, et jetez-le dans les 

ténèbres du dehors, où il y aura des pleurs et des grincements de dents (Matthieu 22 : 13).  En d’autres mots, 
sans l’habit du Saint-Esprit qui donne le langage divin, il fut vomit dans la Période de Tribulation. 

 

21.  METS DE CÔTÉ TOUT FARDEAU ET REÇOIS LE SAINT-ESPRIT 
Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d’une si grande nuée de témoins, rejetons tout fardeau, 

et le péché qui nous enveloppe si facilement, et courons avec persévérance dans la carrière qui nous est 

ouverte, ayant les regards sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi (Hébreux 12 : 1,2).  Cher ami, si tu 
mets de côté tout fardeau en ayant les regards sur Jésus, Il te donnera le Saint-Esprit; parce qu’Il dit dans Jean 14 : 16, 

Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu’il demeure éternellement avec 
vous.  Jacques 5 :8 : Vous aussi, soyez patients, affermissez vos cœurs, car l’avènement du Seigneur est 

proche.  Mets de côté tout fardeau, tiens tes regards sur Jésus et continue à garder tes regards sur Lui; reçois le Saint-
Esprit. 

 

22.  LE SAINT-ESPRIT TE DONNERA LA FOI POUR FAIRE L’ENLÈVEMENT 
Combattre pour la foi qui a été transmise aux saints une fois pour toutes (Jude 3).  La foi qui a été délivrée à la 

Première Église les conduisit au niveau de recevoir le baptême du Saint-Esprit.  Si nous n’avons pas besoin d’une telle foi, 

pourquoi nous dit-on de combattre pour elle?  Nous ne pouvons pas recevoir en plénitude la foi de Dieu, sans avoir le 
Saint-Esprit au-dedans de nous. 

 

23.  TU DOIS AVOIR LES FRUITS DE L’ESPRIT QUI PROVIENNENT DU SAINT-ESPRIT 
Mais le fruit de l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la 

douceur, la tempérance (Galates 5 : 22,23).  Afin de porter la plénitude des neufs fruits de l’Esprit, une personne doit 
recevoir le Saint-Esprit.  Il n’y a pas de pommes sans pommier, pas de pêches sans pêcher, et il n’y a pas de fruits de 

l’Esprit dans ta vie à moins que tu reçoives le porteur de ces fruits, le Saint-Esprit.   
 

24.  L’ÉPOUSE ACCEPTERA LES DONS DE L’ESPRIT 
Comment l’Épouse peut-elle accepter les dons de l’Esprit, lorsqu’elle rejette le Saint-Esprit qui est le donneur de ces dons?  
Rebecca (un type de l’Épouse) accepta les dons que le serviteur d’Abraham (un type du Saint-Esprit) lui a offerts.  

Penses-tu qu’elle aurait été acceptée en tant qu’épouse pour Isaac si elle aurait refusé le serviteur d’Abraham et ses 
dons?  Absolument pas!  De la même manière, tu ne seras pas accepté comme partie de l’Épouse de Christ, si tu refuses 

d’accepter le Saint-Esprit et Ses dons. 

 

25.  COMMENT POURRAS-TU ÉCHAPPER SI TU NÉGLIGES LE SAINT-ESPRIT 
C’est pourquoi nous devons d’autant plus nous attacher aux choses que nous avons entendues, de peur 
que nous ne soyons emportés loin d’elles.  Car, si la parole annoncée par des anges a eu son effet, et si 

toute transgression et toute désobéissance a reçu une juste rétribution, comment échapperons-nous en 

négligeant un si grand salut, qui, annoncé d’abord par le Seigneur, nous a été confirmé par ceux qui l’ont 
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entendu, Dieu appuyant leur témoignage par des signes, des prodiges, et divers miracles, et par les dons 

du Saint-Esprit distribués selon sa volonté (Hébreux 2 : 1-4).  Paul est en train d’écrire aux Chrétiens; ils ont déjà le 
salut.  Ce si grand salut duquel il leur parle, c’est le Saint-Esprit.  Comment échapperons-nous la Période de Tribulation si 

nous négligeons un si grand salut? 
 

26.  TU DOIS AVOIR LE SCEAU DE DIEU 
En lui vous aussi, après avoir entendu la parole de la vérité, l’Évangile de votre salut, en lui vous avez cru et 
vous avez été scellés du Saint-Esprit qui avait été promis (Éphésiens 1 : 13).  Prends note qu’il est dit après avoir 

entendu la parole de la vérité, en Lui vous avez cru ou vous avez été sauvés, ensuite vous avez été scellés du Saint-
Esprit.  Le sceau vient après ta conversion.  Quelle est la promesse?  Pierre leur dit :  Repentez-vous, et que chacun 

de vous soit baptisé au nom de Jésus-Christ, pour le pardon de vos péchés; et vous recevrez le don du 

Saint-Esprit (Actes 2 : 38).  Mais d’attendre  ce que le Père avait promis, ce que je vous ai annoncé, leur dit-
il; car Jean a baptisé d’eau, mais vous, dans peu de jours, vous serez baptisés du Saint-Esprit (Actes 1 : 4,5).  

Tu dois avoir le sceau de Dieu qui est le Saint-Esprit, si tu t’attends à être pris à l’Enlèvement. 
 

27.  SOIS UN TÉMOINS DE LA PUISSANCE DE DIEU PAR LE SAINT-ESPRIT 
Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins à 
Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu’aux extrémités de la terre (Actes 1 : 8).  Pour être 

un vrai témoin pour le Seigneur, tu dois recevoir le Saint-Esprit.  Tu ne peux pas être un vrai témoin de la grandeur de 
Son pouvoir sans le baptême du Saint-Esprit.  Un grand amour est nécessaire afin d’être un témoin pour le Seigneur, et 

de nouveau, le Saint-Esprit est nécessaire afin de nous donner cette sorte d’amour.  L’amour de Dieu est répandu 

dans nos cœurs par le Saint-Esprit qui nous a été donné (Romains 5 : 5).  Le Saint-Esprit ne t’aidera pas 
seulement à te préparer pour l’heure de l’Enlèvement, mais Il t’aidera à montrer de l’amour et à témoigner aux autres 

afin qu’eux aussi puissent recevoir la plénitude de Dieu. 
 

28.  TU NE PEUX PAS T’OPPOSER À DIEU ET FAIRE L’ENLÈVEMENT 
Or, puisque Dieu leur a accordé le même don qu’à nous qui avons cru au Seigneur Jésus-Christ, pouvais-je, 
moi, m’opposer à Dieu (Actes 11 : 17).  Si tu rejettes le baptême du Saint-Esprit, tu t’opposes à Dieu.  C’est la volonté 

du Seigneur que tu reçoives le Saint-Esprit.  N’empêchez pas de parler en langues (I Corinthiens 14 : 39).  
D’empêcher les langues, c’est de s’opposer à Dieu et de négliger d’être prêt pour que le Saint-Esprit puisse te changer 

dans un moment, dans un clin d’œil à la deuxième venue du Seigneur. 

 

29.  ÊTRE RECONNU IRRÉPRÉHENSIBLE PAR LE SAINT-ESPRIT 
C’est pourquoi, bien-aimés, en attendant ces choses, appliquez vous à être trouvés par lui sans tache et 
irrépréhensibles dans la paix (II Pierre 3 : 14).  [Christ] apparaîtra sans péché une seconde fois à ceux qui 

l’attendent pour leur salut (Hébreux 9 : 28).  Comment peux-tu vraiment L’attendre à moins que tu sois 

irrépréhensible devant Lui?  Jusqu’à ce que nous soyons tous parvenus à l’unité de la foi et de la connaissance 
du Fils de Dieu, à l’état d’homme fait, à la mesure de la stature parfaite de Christ (Éphésiens 4 : 13).  Tu ne 

peux pas avoir la stature parfaite, la plénitude de Christ sans recevoir le Saint-Esprit; tu ne peux pas avoir non plus, la 
stature parfaite, la plénitude à moins que tu sois irrépréhensible.  Pour être irrépréhensible, tu dois marcher dans la 

lumière.  Si tu ne marches pas dans la lumière, tu n’es pas irrépréhensible aux yeux de Dieu.  Mais si nous marchons 
dans la lumière, comme il est lui-même dans la lumière, nous sommes mutuellement en communion, et le 

sang de Jésus son Fils nous purifie de tout péché (I Jean 1 : 7).  Celui donc qui sait faire ce qui est bien, et 

qui ne le fait pas, commet un péché (Jacques 4 : 17).  Tu seras irrépréhensible quand tu auras fait tout ce que le 
Seigneur requière, et ceci inclut recevoir le baptême de Saint-Esprit. 

 

30.  CÈDE AU SAINT-ESPRIT OU TU ÉTEINDRAS L’ESPRIT 
Le Saint-Esprit est ici, en mission, en vue de préparer l’Épouse  pour la venue de Christ.  Quiconque éteint le Saint-Esprit, 

comment peut-il être prêt pour l’Enlèvement?  N’éteignez pas l’Esprit (I Thessaloniciens 5 : 19).  Éteindre veut dire 
maîtriser, assourdir, supprimer, anéantir ou en finir avec.  Certains parmi vous, ont laissés des pasteurs ou des docteurs 

incrédules vous influencer à éteindre l’Esprit.  Aucune personne qui a tournée son dos au baptême du Saint-Esprit dans sa 
vie, ne peut être prête pour la venue du Seigneur.  Soyez toujours joyeux.  Priez sans cesse.  Rendez grâces en 

toutes choses, car c’est à votre égard la volonté de Dieu en Jésus-Christ.  N’éteignez pas l’Esprit.  Ne 

méprisez pas les prophéties.  Mais examinez toutes choses; retenez ce qui est bon; abstenez-vous de toute 
espèce de mal.  Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout entiers, et que tout votre être, l’esprit, 

l’âme et le corps, soit conservé irrépréhensible, lors de l’avènement de notre Seigneur Jésus-Christ (I 
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Thessaloniciens 5 : 16-23)!  Une personne qui fait ces choses recevra le Saint-Esprit.  Si tu éteins l’Esprit, lorsque Jésus 

viendra, tu n’auras pas assez de Sa puissance en toi pour te changer. 
 

DIEU M’A PARLÉ 
Mon ami, Dieu m’a dit trois fois que lorsque Jésus viendra, ceux qui seront vivant, auront besoin du baptême du Saint-

Esprit, avec l’évidence de parler en d’autres langues, pour être changé dans un moment, dans un clin d’oeil.  Dieu m’a 

donné beaucoup d’écritures pour supporter ce qu’Il m’a dit.  Il m’a aussi donné une puissance spéciale d’imposer les 
mains afin de recevoir le Saint-Esprit de la même manière qu’ils le faisait au début de l’Église (Actes 8 : 17 et Actes 

19 : 6).  Il m’a dit de prêcher le Saint-Esprit au peuple.  Jésus reviendra bientôt!  Ne laisse personne te convaincre de ne 
pas avoir besoin de ce baptême glorieux, parce que sans le baptême du Saint-Esprit, tu iras dans la Période de 

Tribulation.  Lorsque Jésus sera venu, il sera trop tard pour changer d’avis et d’échapper à cette période dévastatrice.  

Humblement, je t’apporte ce message comme le Seigneur me l’a donné.  Je peux dire avec Paul, C’est pourquoi je 
vous déclare aujourd’hui que je suis pur du sang de vous tous, car je vous ai annoncé tout le conseil de 

Dieu, sans en  rien cacher (Actes 20 : 26,27). 


